



ALCALDÍA
DE
JEREZ DE LA FRONTERA

FIESTAS .

Habiéndose acordado por el Excmo. Ayuntamiento de mi presidencia en sesión celebrada el 17 del mes en curso, tributar un sentido homenaje de adhesión y respeto a la Bandera Andaluza, izándola por primera vez, como propugnador principal de estos actos de andalucismo, me es grato invitar a U.S. al expresado homenaje que tendrá lugar en la Casa Consistorial a las 12 horas del día 1º de Enero próximo, al cual se prestará la mayor solemnidad y brillantez; esperando confiadamente de su atención se dignará honrarlo con su asistencia, por cuyo motivo le anticipa el testimonio de su reconocimiento.

Viva U.S. muchos años.
Jerez 24 de Dobre. 1932



Sr. Don Hermenegildo Casas, Presidente de la Excm.
Diputación de Sevilla.